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Palmer marcou com o pé esquerdo, cabeça e direito nos 13o th. 19° minutos para se tornar no
primeiro jogador 7 do Chelsea a marcar bet365 brasileiro sete jogos consecutivos de casa
"Tudo acontece tão rápido", disse Palmer à Sky Sports. “Começamos bem 7 e marquei outro
truque de chapéu - zumbindo, o primeiro foi meu favorito; Meu pé direito era um pouco oscilante”.
O 7 Manchester City rejeitou a primeira excelente de fora da caixa e assentiu com uma cabeça no
segundo, depois que Jordan 7 Pickford só pôde parar o tiro do Nicolas Jackson.  
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Sebastian Coe "considera" postularse para presidente del
Comité Olímpico Internacional

El presidente de World Athletics, Sebastian Coe, ha declarado que "consideraría"  postularse para
el nuevo presidente del Comité Olímpico Internacional (IOC) el próximo año.
Sus comentarios se producen después de que el  presidente actual, Thomas Bach, anunciara que
no buscará extender su mandato actual más allá de junio de 2025, diciendo a  los reporteros el
sábado que "nuestra organización se sirve mejor con un cambio de liderazgo."
Una extensión habría requerido un cambio  en la Carta Olímpica, que actualmente limita el
mandato de un presidente a 12 años.
Coe ha sido ampliamente señalado como  el sucesor de Bach y el hombre de 67 años dio una
fuerte indicación el domingo de que le gustaría  el cargo, aunque se abstuvo de confirmar que
buscaría ser electo.
"Siempre he dejado claro que, si se presentaba una oportunidad,  obviamente le daría un
pensamiento serio", dijo Coe a los reporteros. "La oportunidad ha surgido y claramente necesito
pensar en  eso."
Coe ganó un total de cuatro medallas olímpicas durante su carrera, representando a Gran
Bretaña en atletismo en los Juegos  Olímpicos de 1980 y 1984 - ganando dos oros en los 1500
metros y dos platas en los 800 metros.
Desde  su retiro de la competencia, Coe ayudó a dirigir los Juegos de Londres en 2012 y ha sido
presidente de  World Athletics desde 2024.
"He estado involucrado en el movimiento olímpico durante la gran parte de mi vida", dijo.
"He presidido un  Juego Olímpico desde la etapa de la oferta hasta la entrega y dos años de
legado después de eso. Tuve  el privilegio de competir en dos Juegos Olímpicos.
"Presidí un comité olímpico nacional y ahora tengo el mejor trabajo del mundo  como presidente
del deporte olímpico No. 1. Estas son experiencias que, si las juntas y con otros aspectos de mi 
vida, creo que serían beneficiosas para el cargo."
La elección para el próximo presidente del IOC se llevará a cabo en  marzo de 2025.
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